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Acta nº. 16/2011 ACTA  DA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DA 
CÂMARA  MUNICIPAL  DE  RESENDE, 
REALIZADA EM 16.08.2011

LOCAL: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Salão Nobre dos Paços do Concelho de Resende. ----------------------------------------------------------------

CONSTITUIÇÃO DO EXECUTIVO; ----------------------------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

António Manuel Leitão Borges (PS); ------------------------------------------------------------------------------------

VEREADORES: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Manuel Joaquim Garcez Trindade (PS); -------------------------------------------------------------------------------
Joaquim Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (PSD);---------------------------------------------------------
Maria Dulce Pereira (PS); --------------------------------------------------------------------------------------------------
Albano António Alves dos Santos (PS); --------------------------------------------------------------------------------
Fernando Jorge Teixeira (PS); -------------------------------------------------------------------------------------------
Elsa Isabel Ferreira Rodrigues (PSD);----------------------------------------------------------------------------------

HORA DE ABERTURA: --------------------------------------------------------------------------------------------------------
Eram 10h15 quando o Senhor Presidente da Câmara deu início à reunião.---------------------------------

FALTAS E SUBSTITUIÇÕES: -------------------------------------------------------------------------------------------
Foi  convocado para  participar  nesta  reunião  o  membro  Fernando Silvério  Cardoso  de  Sousa 

(PSD),  para  substituição  do  Vereador  Joaquim  Rodrigo  de  Matos  Ferreira  Pinto  Pereira  (PSD), 
ausente por período inferior a 30 dias, conforme comunicação apresentada.-----------------------------------

Faltou a esta reunião, por se encontrar em período de gozo de férias, o senhor Vereador Manuel 
Joaquim Garcez Trindade (PS).----------------------------------------------------------------------------------------------

A. PERÍODO DE “INTERVENÇÃO DO PÚBLICO”; -------------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

B. PERÍODO DE “ANTES DA ORDEM DO DIA”: ----------------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

B.1. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; --------------------------------------
O Senhor Presidente solicitou a dispensa da leitura da acta da reunião anterior, uma vez que a 

mesma  foi distribuída a todos os membros com antecedência, a qual foi concedida.------------------------
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Seguidamente,  foi a referida acta colocada à discussão e sujeita a votação (na parte em que não 

tinha sido previamente aprovada em minuta),   tendo sido aprovada por maioria (1 abstenção do 
senhor Vereador  Fernando Silvério Cardoso de Sousa (PSD), por não ter estado presente na 
reunião  em causa).-------------------------------------------------------------------------------------------------------------

B.2. RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA; ------------------------------------------------------------------------------
A Câmara tomou conhecimento de que as receitas orçamentais, constantes do Resumo Diário 

da Tesouraria, respeitante ao dia 10 de Agosto de 2011, eram de 162.208,66€ (cento e sessenta e 

dois  mil  duzentos  e  oito  euros  e  sessenta  e  seis  cêntimos)  e  as  operações  de  tesouraria  de 
401.372,87€  (quatrocentos e mil  mil  trezentos e setenta e dois euros e oitenta e sete cêntimos).  

Tomou também conhecimento de que desde o início do ano houve de receita 7.475.066,07€ 
(sete milhões quatrocentos e setenta e cinco mil sessenta e seis euros e sete cêntimos), de despesa 
cabimentada 14.985.729,33€ (quatorze milhões novecentos e oitenta e cinco mil setecentos e vinte e 

nove euros e trinta e três cêntimos)  e de  despesa paga 7.369.153,00€  (sete milhões trezentos e 
sessenta e nove mil cento e cinquenta e três euros).-------------------------------------------------------------------

B.3. COMPETÊNCIA DELEGADA; -----------------------------------------------------------------------------------------
Não houve.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

B.4. ASSUNTOS DE INTERESSE PARA A AUTARQUIA; ----------------------------------------------------------
Verificaram-se as seguintes intervenções:-----------------------------------------------------------------------------

Presidente da Câmara – Deu conta ao executivo de que a autarquia foi informada pelo senhor 

Director do Externato D. Afonso Henriques de que por despacho de 28 de Julho do senhor Secretário  
de Estado do Ensino e da Administração Escolar,  foi  suprimida uma turma àquela Instituição de 
Ensino. Disse ainda que, no seguimento do que têm sido as posições do município nesta matéria e no 
sentido também de acompanhar o assunto, que pode ser particularmente gravoso para o futuro do 
ensino particular em Resende, já solicitou uma audiência junto do senhor Secretário de Estado, bem 
como  já  foi  exarada  uma  declaração  sobre  o  assunto.  Concluiu,  dizendo  que  a  Câmara  irá 
acompanhar o desenvolvimento deste assunto, no contexto que é conhecido por todos, com toda a 
descrição e ponderação que o assunto merece, junto da DREN e da Secretaria de Estado.----------------

Vereadora Elsa Isabel Ferreira Rodrigues (PSD) – Referiu que a sua bancada reiterava a sua 

posição de defesa do Externato e da sua sustentabilidade e que registava com agrado as diligências 
já efectuadas, que espera sejam profícuas. Terminou dizendo que, dentro das suas limitações, a sua 
bancada está também disponível lutar por esta causa.----------------------------------------------------------------

C. PERÍODO DE “ORDEM DO DIA”;
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C.1. DOAÇÃO DE ESPÓLIO DE MATERNIDADE PARA O MUSEU – ACEITAÇÃO;------------------------
Sobre  o  assunto  em  epígrafe  foi  presente,  para  aceitação,  a  doação  de  espólio  de  uma 

maternidade, constituído por 33 peças, efectuada pelo Sr. José Pereira, residente no lugar do Arco, 
Resende.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.2. PROCESSO DE TOPONÍMIA – JUNTA DE  FREGUESIA DE SÃO MARTINHO DE MOUROS;---

Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, o processo de toponímia da Freguesia 
de São Martinho de Mouros.---------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar e delegar na Junta de 
Freguesia a atribuição da numeração de polícia.--------------------------------------------------------------------

C.3. CORINA FERREIRA DA SILVA VIEIRA MORAIS – BOUÇAS – RESENDE – CONSTRUÇÃO DE 
UM MURO DE VEDAÇÃO – DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE DO PROCESSO;---------------------------

Sobre  o  assunto  em  epígrafe  foi  presente,  para  aprovação,  a  declaração  de  caducidade  do 
processo uma vez que a requerente não irá proceder a conclusão do mesmo.---------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação, foi  deliberado,  por  unanimidade,  aprovar  nos  termos  da 
informação dos serviços.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

C.4. PERÍCIA AUTOMÓVEL LABAREDA 2011 – REGULAMENTO DE PROVA;-----------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, o Regulamento relativo ao evento em 

epígrafe a realizar no decorrer das Festas Concelhias Labareda 2011.------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.5. PERÍCIA AUTOMÓVEL LABAREDA 2011 – CONSTITUIÇÃO DE FUNDO DE MANEIO;;----------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, a proposta de constituição de Fundo de 

Maneio relativa ao evento em epígrafe, no valor de 2.125,00€ (dois mil cento e vinte e cinco euros), 
destinado ao pagamento de prémios.--------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------
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Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da Câmara deu por encerrada a reunião, eram 
10h45, tendo sido aprovados em minuta todos os assuntos  submetidos a decisão do órgão. -------------

E  eu,  ______________________________,  Chefe  da  Divisão  Administrativa  e  de  Serviços 
Urbanos, a redigi e subscrevo. -----------------------------------------------------------------------------------------------

________________________________
Engº António Manuel Leitão Borges

Presidente da Câmara Municipal

_______________________________
Dr. António Manuel de Almeida Pinto

Chefe da DASU
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